
  

 

 

  

☆ H29年4月から60人定員の保育園3園を整備す

る補助金が計上され、採択されました。美しが丘

（あい・あい保育園）、物井（ミルキーホーム物

井園）、駅前の四街道（かるがも保育園）です。

昨年度も 60 人定員の保育園が 1園、小規模保育

園が 2園整備されましたが、待機児童は減ってい

ませんでしたが、更に待機児童０に近づくことを

祈るばかりです。 

また、千代田、中央 

それぞれの公立保育園 

では、3歳児以上はご 

はん持ち込みでしたが、 

来年度からは、それ 

がなくなります。 

皆さんの意見を聞いて、 

7 割の方が賛成したとのことで実施する運びにな

りました。過去に提案した経緯がありますが、保

育サービスの更なる充実に取り組みます。 

 

☆ いよいよ「ふるさと納税」の返礼品について取り

組むこととなりました。昨年度のふるさと納税

は 2件で 105 万円とのことでした。収入増の方

策の一つとして、返礼品や、イベント、体験な

どの参加など検討を始めることとなります。 

四街道市議会

レポート 
2016.秋号 

発行責任者：高橋きぬこ 大日 495—11 ☎ 043-423-5599 

http://www.komei.or.jp/km/yotsukaido-takahashi-kinuko/ 

【問】下水道特別会計を H29 年度より公営企業

会計にするとのことですが、その意義は。 

【答】より経営に主眼を置いた企業会計方式を

導入し、経営状況や財政状況を的確に把握し、

経済性を図りながら、より健全で安定的な事業

運営を構築するためです。 

【問】独立採算制を目指すとのことか？ 

【答】独立採算により経営しますが、下水道事

業の経営に伴う収入を持って充てることが適当

でない経費については、一般会計が負担するこ

とになります。 

【問】市街化区域に隣接する調整区域での本下

水計画があったと思うが、今後整備されるのか。 

【答】本市の下水道 

は老朽化が進んでお 

り維持管理の建設費 

の増大が見込まれ、 

現段階では調整区域 

の整備を推進していくのは難しいと考えます。 

【問】食べられる状態なのに捨てられる【食品

ロス】について、国連では 2030 年までに半減す

る目標を掲げていますが、本市での取り組み状

況は。 

【答】今般策定しました「一般廃棄物処理計画」

では「もったいない」という意識を推進するこ

ととなっており、出前講座や、産業まつりなど

で啓発を行っていきます。 

又四街道市社会福祉協議会では「フードバン

ク」事業を行っており生活困窮者を支援するた

め食品の寄付の受付を行っています。 

 
 
一般会計歳入 271 億 8,069 万円 
    歳出 256 億 9,586 万円 
市債 21 億 7,360 万円（対前年度比 15.1％増） 
市債 現在高 223 億 9822 万円 

（対前年度比 2 億 1693 万円減） 
主な事業 
・防災倉庫整備事業 1 億 2,983 万円 
・栗山小学校建設事業 1 億 453 万円 
・ごみ焼却施設整備工事 2 億 2,248 万円  



 

  

  １１月２８日（月）に開会、１２月７日（水）～１５日（木）一般質問 

１２月２０日（火）に閉会の予定です。四街道 HP 議会のページで同時中継も見ることが出来ます。
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プロフィール 

◆東京都八丈島生まれ 

◆茨城大学理学部卒 

◆元県立高校教師 

◆党 佐倉総支部長 

◆総務常任副委員長 

◆大日在住 
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人口 92,129 人 前月比+50 人（38,984 世帯 前月比+48 世帯） 

（内外国人 1,792 人 前月比+42 人）高齢化率 27.9％   

後期高齢化率 11.7％ 【H28.9.1 現在 住民基本台帳より】 

 

  9 月 17 日（土）東京国際フォーラムにて開催されました、公明党全国大

会に参加させていただきました。 

党代表の代表選があり、山口代表が再選されました。「希望がゆきわた

る国」を目指し、当面する今後２年間を見据えて具体的に 6 つの柱を

立て、「『新・支え合いの共生社会』の実現に向けて」公明党がめざす

政策ビジョンが発表されました。 

 
富田県代表と藤川県女性局長 

          リオ パラリンピック 岡村選手 銅メダル獲得！ 

  9 月 7 日から 18 日まで開催されたリオ 2016 パラリンピックにおいて、当市在住で、県立盲学

校教諭の岡村正広選手が、男子マラソン（視覚障がい）で 3位に入り、見事、銅メダルを獲得いた

しました。 

30 度近くまで気温があがる過酷なレースでしたが、岡村選手は、これまで取り組んできた自分自身

の練習を信じて粘り強く走り続けて、前回 

（ロンドン大会）の 4 位を上回り、念願の 

メダルを手にすることができました。 

私たちに勇気と感動をありがとうございます！ 

また、大変におめでとうございます！！ 

 

10 月 29 日（土）14：00～ 

 文化センター203 号室 

第１部 全体会  

第２部 分科会 

（総務、教民、都市環） 

 多くの皆様のご参加をお待ち 

しております。 

地方創生加速化交付金を活用しての「いんばの玄関口“四

街道”交流・移住コンシェルジュ事業」がいよいよオープン

します。事業主体は「プラネットノア企業組合」で、地元商

店主など４人で立ち上げました。このアンテナショップで

は、印旛の食材を使用した手作りお総菜や、印旛の隠れた逸

品などを販売するとのことです。


